

SR
6.5.22

Vater und Sohn erfolgreich

› Boule in den Mai / Vielfältige Aktivitäten der Esseler Pétanquesparte

ESSEL › 28 Kugelwerfer trafen sich zur dritten Vereinsmeisterschaft in diesem Jahr auf dem Esseler Boulodrome, diesmal stand die Disziplin Doublette (zwei gegen zwei mit jeweils drei Kugeln) auf dem Programm.

Das Motto der Veranstaltung: „Boule in den Mai“. Nach vier Vorrundenspielen standen die Halbfinalpaarungen fest. Turnierleiter Roland Krings hatte mit seiner Partnerin Hella Mrugowski gegen Vater Helmut Dörge und Sohn Marcel das Nachsehen. Frank Seehausen und Konstanze Krings (Tochter des Spielers) setzten sich gegen Birgit und Uwe Sommerfeld durch. Im Spiel um Platz drei hatte das Team Sommerfeld gegen R. Krings und H. Mrugowski die Nase vorn. Das Finale wurde dann gemäß dem Motto der Vereinsmeisterschaft im Mai gespielt, Konstanze Krings und Frank Seehausen hatten gegen einen gut aufgelegten Leger Helmut Dörge und den Schiesser Marcel Dörge keine Chance,

freuten sich trotzdem über den zweiten Platz. Roland Krings überreichte Plaketten und Urkunden und bedankte sich bei den Helfern und Essens Spendern die wie immer bei Vereinsmeisterschaften für ein reichhaltiges und vielseitiges Menü gesorgt hatten.

Ligaspielbetrieb: Die Regionalligategams Essel 1 und Essel 2 trafen in Rettmer bei Lüneburg aufeinander, dabei setzte sich Team 1 mit 5:0 durch. In ihren weiteren Spielen hatten beide Teams gegen starke Gegner keine Chance und unterlagen 0:5 und 1:4. Ligaspiele finden in den Formationen Doublette (2:2) und Triplette (3:3) statt. Die Bezirksligamannschaft Essel 3 startete auf dem heimischen Terrain gegen Hermannsburg mit einer knappen 2:3 Niederlage.

Supermêlée Turnierserie: die Serie erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit. 47 Boulisten aus nah und fern spielten drei Runden und am Ende gab es zwei

Sieger, Matthias Rettenbacher aus Dülhorn und Manfred Grube (SV Essel) konnten sich über einige Euros freuen. Die Miniturnierserie findet bis Oktober an

jedem dritten Mittwoch im Monat um 18.30 statt. Weiter geht es also am 18. Mai. Neulinge sind willkommen, eine Anmeldung ist nicht notwendig.

Boule/Pétanque in Essel, mittwochs ab 18 und sonntags ab 14 Uhr. Infos unter 0173 6002194 bei Robby Lenthe oder www.sv-essel.com.



Von Links: Konstanze Krings, Frank Seehausen, Helmut Dörge, Marcel, Birgit Sommerfeld und Uwe Sommerfeld. Foto: Verein